

Gebet zur Heiligen Mutter Teresa



Heilige Mutter Teresa, du hast Jesus in den Ärmsten der Armen geliebt und einen jeden mit Ehrfurcht begleitet – bis hin an die Schwelle zur Ewigkeit. Du hast Jesus in der Monstranz angebetet und so immer neu die Glaubenskraft gefunden, Ihn auch in den Notleidenden zu sehen und zu lieben.

Erinnere uns immer wieder daran, dass Gott nicht nur in der Liturgie, sondern auch im Mitmenschen beachtet und geehrt werden will. Hilf uns, vor allem die Gegenwart des Blutes Christi in jenen zu sehen und zu lieben, die leiblich, seelisch oder geistlich leiden. Mache unsere Herzen weit für alle Kontinente und alle Menschen, die sich - bewusst oder unbewusst - nach dem wahren Glück sehnen, das nur Gott geben kann.
Amen.

